



8 de octubre de 2025 Santo Domingo, Rep. Dom.

Al: Sr. Luís Rodolfo Abinader Corona, Presidente de la República Dominicana y del Consejo Nacional de la Magistratura, y demás consejeros;

Vía: Secretaría del Consejo Nacional de la Magistratura (CNM)

Del: Colegio Dominicano de Artistas Plásticos (CODAP)

Asunto: Propuesta de candidatura a juez de la Suprema Corte de Justicia

Honorables consejeros:

Luego de extenderles un cordial saludo, por medio de la presente, el Colegio Dominicano de Artista Plásticos (CODAP), representado por su presidente, Joel Gonell, tiene a bien proponer al magistrado Manuel Aurelio Hernández Victoria, como candidato para ocupar una vacante como juez de la Suprema Corte de Justicia, quien actualmente se desempeña como juez presidente de la Segunda Sala de la Cámara Penal de la Corte de Apelación del Departamento Judicial de Santo Domingo.

El magistrado Hernández Victoria posee una dilatada trayectoria profesional como juez de carrera en el Poder Judicial que data de más de 34 años, ejerciendo todos los cargos jerárquicos dentro de dicho poder del Estado, a saber: juez de paz, juez de primera instancia y juez de corte de apelación.

Para hacer esta propuesta, ponderamos en su justa dimensión la carrera del magistrado Manuel Aurelio Hernández Victoria en el Poder Judicial, quien se ha caracterizado por su proceder conforme a la ética y a las buenas costumbres, emitiendo fallos cónsonos a nuestra Carta Magna y las leyes, respetando el debido proceso y resguardando la seguridad jurídica de nuestro país.

Sin más por el momento, se despide, Atentamente,

Presidente del Colegio Dominicano de Artista Plasticos (CODAP)

COLEGIO DOMINICANO DE ARTÍSTAS PLÁSTICOS RNC: 401516381